COMUNICADO JUNTA ELECTORAL PROCLAMACION RESULTADOS DEFINITIVOS

ELECCIONES MÉDICOS DEL MUNDO ANDALUCIA, 9 DE NOVIEMBRE DE 2019

Sevilla, 15 de noviembre

Conforme a los datos ya facilitados en la comunicación de los resultados provisionales, la Junta Electoral, una vez finalizado el plazo de impugnaciones el pasado día 14 de noviembre sin que se presentara ninguna, proclama la elección de las siguientes candidaturas a miembros de la Junta Autonómica de Médicos del Mundo Andalucía

- 1. Laura Campos Ortega
- 2. Jesús Gonzalez Zambrana
- 3. Virginia López Gutiérrez
- 4. María del Carmen Lora Dominguez
- 5. Rosa María Marín Zapata
- 6. José Manuel Muñoz Martínez
- 7. José Miguel Rodríguez Ferrer
- 8. Pablo Simón Lorda
- 9. Sjoukje Van Seijen

Aprovechamos también para aclarar que de los 60 votos emitidos durante el proceso electoral, 58 de ellos eran válidos y no 57 tal y como se comunicó en su momento, ya que en este cómputo de votos válidos inicial no se había incluido el voto en blanco emitido

Esta información está ya presente en nuestro blog http://www.medicosdelmundo.es/blogosfera/andalucia/asambleas/asamblea-noviembre-2019/ y en los tablones de anuncios de Sevilla, Málaga, Granada y Almería.

Por la presente, además, la junta electoral concluye el desempeño de sus funciones una vez concluida su actuación.

Agradeciendo la participación de todas las personas socias en el proceso, y sin otro particular, recibe un cordial saludo.

Joaquin Garrucho

Presidente Junta Electoral Médicos del Mundo Andalucía